

Medienmitteilung

Zürich, 31. Mai 2018, 17.30 Uhr

Stiftungsrat der Kinderspital Zürich - Eleonorenstiftung mit neuer Zusammensetzung

Françoise de Vries, Vizepräsidentin der Kinderspital Zürich - Eleonorenstiftung verzichtet auf eine Wiederwahl und tritt damit nach über 23 Jahren Tätigkeit aus dem Stiftungsrat und der Stiftungsexekutive aus. Sie konzentriert sich auf den Neubau und ihre Tätigkeit im Steuerungsausschuss Bau, den sie weiterhin leiten wird. Als neues Mitglied des Stiftungsrates und der Stiftungsexekutive hat der Stiftungsrat per 1. Juni 2018 lic. oec. HSG Maryann Rohner gewählt. Sie ist diplomierte Wirtschaftsprüferin und bringt unter anderem eine breite Erfahrung aus Wirtschaft und Gesundheitswesen mit.

Kontakt:

Martin Vollenwyder, Präsident des Stiftungsrates, Koordination über Bojan Josifovic, Tel. 044 266 73 99 oder bojan.josifovic@kispi.uzh.ch

Die Kinderspital Zürich - Eleonorenstiftung

Die Kinderspital Zürich - Eleonorenstiftung ist privatrechtliche gemeinnützige Trägerin des Universitäts-Kinderspitals Zürich und entstand vor 150 Jahren, als der Zürcher Arzt Conrad Cramer im Andenken an seine früh verstorbene Gattin Maria Eleonora der Stadt Zürich die damals bedeutende Summe von CHF 50'000 zur Errichtung eines Kinderspitals stiftete. Noch heute sind viele Leistungen des Universitäts-Kinderspitals Zürich spendenfinanziert, so etwa der Vorschulbereich der Spitalschule, Psychologische Angebote für Kinder mit schweren Krankheiten und deren Familien, Elternzimmer, Ausdruckstherapie, die Pflegeberatung und ein Teil der Forschung.